



Viertes Kapitel.

Lose Vögel.

Der „Burgherr“ und dessen Kampfgenossen, zu denen auch Treuherz zählte, säumten jetzt keinen Augenblick länger, zur Thüre des Turmes empor zu klettern. Trotz aller Anstrengungen des Widerparts und des Trabanten, den Aufstieg der Bedränger zu verhindern, gelang dies nicht. Denn wäre es auch ein leichtes für sie gewesen, den Kletterbaum umzustürzen, während die Stürmenden wie Eichhörnchen daran emporklimmten, so durften sie so weit des Spieles Ernst doch nicht treiben.

Mit einem wohl nicht ganz rittermäßigen, aber um so energischeren „Hurrah!“ und mit dem blanken Schwerte in der Hand stürmten die unerschrockenen sechs Ritter, als sie sämtlich wohlbehalten im Turme angelangt waren, auf der schmalen, zur Plattform führenden Treppe empor.